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Материалы агентства

Госдеп США поддержал Турцию в инциденте со сбитым истребителем
Госсекретарь США Хиллари Клинтон заявила, что США полностью на стороне Турции в ситуации 
с уничтожением истребителя F-4, сбитого над территориальными водами Сирии. Об этом, как сообщает 
пресс-служба Госдепартамента, она заявила 24 июня.

«Сирийские военные расстреляли турецкий самолёт без предупреждения. Соединенные Штаты осуждают 
этот наглый и неприемлемый акт в самых решительных выражениях. Это является ещё одним отражением 
чёрствого равнодушия сирийских властей к международным нормам, человеческой жизни, миру 
и безопасности. Соединенные Штаты подтверждают свою решительную поддержку турецкого правительства 
и свою солидарность с турецким народом в результате этого инцидента», — заявила Хиллари Клинтон, 
ссылаясь на информацию, предоставленную министром иностранных дел Турции.

Она отметила, что США поддерживают расследование инцидента, чтобы определить адекватный ответ 
Турции и преследовать режим Башара Асада.

«Турция является лидером в усилиях международного сообщества по борьбе с насилием сирийского 
режима против собственного народа», — подчеркнула Хиллари Клинтон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26937.html

В браки надо вступать в более зрелом возрасте: мнения блогеров
Некоторые правоведы предлагают радикально повысить планку брачного возраста — до 21 года. 
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос «Какой возраст вы считаете оптимальным для вступления в брак?».

Результаты опроса «Какой возраст вы считаете оптимальным для вступления в брак?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

После 35 лет 86 8%

16-20 лет 101 9%

21-25 лет 377 34%

26-35 лет 410 36%

Трудно ответить 41 4%

Свой вариант ответа 98 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Татьяна Линдвест:

Главное духовная зрелость, когда человек не физически, а духовно созрел для создания семьи. Это 
вообще. А для брака желательно всё же установить минимальный возраст 21 год, разумеется, человек ещё 
не состоялся, потому что это приходит после 40 лет, но, по крайней мере, человек физически окреп. 
В Америке, например, даже алкоголь и сигареты не продают ранее 21 года, потому организм человека ещё 
не окреп, он ещё развивается. Родители должны серьёзно заниматься со своими детьми в вопросах 
физического развития. Надо объяснять, что ранние браки не только вредны физически для здоровья, 
но и скорее бесперспективны ввиду того, что они материально ещё себя не в состоянии обеспечить. 
Некоторые ещё учатся в этом возрасте, а мальчикам армию нужно пройти до 21 года, где они становятся 
мужчинами в полном смысле этого слова, в противном случае всё ложится на плечи родителей. Есть, 
конечно, исключения из правил, но на эти особые случаи всегда было и есть опять же, согласие родителей.

Виталий Вишняков:

Я не могу понять, зачем государство вообще вмешивается в вопросы «когда и кому жениться»?! Это дело 
касается только самих молодых людей, корректировать поведение которых имеют право только родители, 
и то не всегда! Есть сферы, где присутствие государства необходимо: защита граждан от внутренних 
и внешних врагов, охрана здоровья, образование и т.п. Но тема, которую мы здесь обсуждаем, относится 
к тем сферам, где государство не должно вмешиваться, точнее не мешать своим присутствием.

Александр Втюрин:

Вообще-то говоря, если государство предоставляет зарегистрированным семьям некие льготы, то оно имеет 
право что-то и продиктовать в этой области. Обычный баланс прав и обязанностей. В принципе, никто 
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не запрещает жить вместе хоть с 10 лет; только печать в паспорте никто не поставит. На мой взгляд, 
вступать в брак следует, достигнув материально-экономической самостоятельности. Календарным 
возрастом это не определяется, и законодательно не решается.

Василий Мельничук:

Всё это происки ювенальной юстиции. Исторически девушки выходили замуж (биологически тоже) в 16 лет, 
и никто не делал из этого проблемы. Для мужчин — 18 лет нормальный возраст, а то получается 
маразматическая история: как воевать — взрослый, а как жениться — подожди, ты ещё не вырос.

Зинаида Рогова:

Оптимально — 25 лет. А вот повышать нижний порог брачного возраста не стоит. 18 так и 14 со справкой 
из консультации — самое то. Что касается опеки над новорожденными, то уместно будет говорить 
не об опеке, а о патронате и контроле над соблюдением прав новорожденного и его родителей-детей. 
То есть государство должно позаботиться о том, чтобы малолетнюю маму не выгоняли родители 
с жилплощади, содержали её, как и раньше, чтобы администрация школы не вздумала отчислять мать, 
а так же смотреть за тем, как малолетние родители выполняют свои родительские обязанности. Да, 
обязанности и права родительские от возраста зависеть не должны.

Татьяна Бирюкова:

Да сейчас и так не спешат в ЗАГС. Поживут насколько месяцев, а то и лет вместе, а потом уж или 
разбегаются или женятся. Парням, может и рано в 18 лет жениться, а вот девушке лучше детей завести 
по молодости, пока здоровье стрессами да абортами не подорвано. Ведь ни для кого не секрет, что 
в пробном браке детей рожать как то не очень хочется, да и, становясь постарше, девчонка приобретает 
другие навыки и интересы, начинает строить карьеру, и ребёнок ей уже и вовсе не нужен или не более 
одного и то хорошо за 30, когда стукнет. Вот такая демография.

Добавим, что опрос проводился с 19 по 24 июня. В нём приняли участие 1113 блогеров, оставивших 178 
комментариев по теме опроса.

Напомним, юристы предложили Минюсту серьёзно подумать над повышением брачного возраста в стране. 
На конференции по мониторингу правоприменения, организованной Минюстом, специалисты предложили 
определить на федеральном уровне минимальный возраст для вступления в брак, а также разграничить 
понятия физической и юридической опеки. Если говорить простым языком, физическая опека — это шить, 
кормить, стирать и т.п. Юридическая опека — представлять интересы ребенка в решении юридических 
вопросов, таких как: прописка, запись в детский сад и школу, оформление медицинских книжек (или, 
скажем, отказ от прививок).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26938.html

Чем грозит организаторам церемонии фальсификация 
представительства Breguet на «Серебряной калоше»: мнения
Швейцарская фирма выступила с официальным заявлением — никакого официального представителя 
Breguet на «Серебряной калоше» не было, никакие часы от компании он Патриарху в номинации «руки 
по локоть в чудесах» не дарил и вообще транснациональная корпорация не только требует опровержения, 
но и рассматривает возможность подать к организаторам «Калоши» иск.

ИА     REX  : Чем это грозит организаторам церемонии?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Организаторы нарвались. Теперь подставленные ими, подставленные по недоумию или замыслу, 
корпорации вцепятся в информационный повод и будут заливать претензиями и их и СМИ, поскольку это 
позволит охватить миллионные аудитории гораздо дешевле, чем стандартной рекламой. На Западе 
скандалы любят, скандалы позволяют повысить индексы цитируемости бренда практически бесплатно, 
переводя пиар в разряд новостей.

Так что Breguet & Swatch будут долго и старательно преследовать сначала организаторов, потом — СМИ, 
которые будут умалчивать об этих преследованиях, им это выгодно как минимум дважды, и экономией 
на охвате обществ, и имиджем их продукции, причём имиджем не только качества, но и социальности.

Ефим Андурский, правозащитник:

Использование торговой марки в коммерческих целях определённо наказуемо. Но ведь в данном случае 
имела место «шутка юмора». Впрочем, чувство юмора иногда отказывает не только физическим лицам. 
К слову сказать, лучший PR даёт именно скандальная шумиха. Во всяком случае, я бы согласился 
представлять интересы устроителей «Серебряной Калоши».

Андрей Давыдов, журналист:
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По-житейски тут всё проще просто: за что боролись, на то и напоролись — сами сели в любимую галошу. 
А вот с либеральной точки зрения всё может быть в этом смысле ещё хуже: грантов может и не хватить 
на покрытие издержек креативности. Дело в том, что идеализация Запада за счёт демонизации России 
зашла у наших западников уже так далеко, что они даже не подумали о зверских законах 
капиталистического права...

Напомним, что патриарху Кириллу на церемонии «Серебряная калоша» присудили премию «за непорочное 
исчезновение часов», как обладателю золотых часов Breguet в номинации «руки по локоть в чудесах». 
На церемонии якобы присутствовал официальный представитель компании-производителя.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26939.html

Алексей Гордеев посетил открытие международного 
животноводческого предприятия
23 июня Алексей Гордеев посетил Бобровский муниципальный район, где принял участие в торжественном 
открытии животноводческого предприятия ООО «Стивенсон-Спутник». – сообщили корреспонденту ИА     REX   
в пресс-центре губернатора и правительства Воронежской области.

В официальном открытии предприятия приняли участие председатель департамента сельского хозяйства 
штата Монтана Рональд Артур де Янг, атташе по вопросам сельского хозяйства посольства США в России 
Морган Хаас, учредитель предприятия Даррел Стивенсон и соучредители проекта Сергей Гончаров и 
Александр Бузулеев.

Напомним, ООО «Стивенсон-Спутник» было создано в 2010 году в целях реализации инвестиционного 
проекта по разведению крупного рогатого скота абердин-ангусской и герефордской мясных пород. 
Совладельцами предприятия выступили американский бизнесмен Даррел Стивенсон и его российские 
партнеры Сергей Гончаров и Александр Бузулеев. Изначально в центр племенного скотоводства, 
расположенный в селе Шестаково, из американского штата Монтана было завезено 1 434 головы крупного 
рогатого скота – чистопородных нетелей и быков производителей. Сегодня поголовье уже превышает 2 
тысячи голов. В планах – выйти на уровень содержания 3040 голов маточного поголовья до 2015 года.

За время реализации проекта на территории предприятия была построена лаборатория по вымыванию и 
замораживанию эмбрионов, а также заморозке семени для продажи. Сейчас здесь уже смонтировано 
технологическое импортное оборудование. При лаборатории построен бычник, в котором содержится 
поголовье быков-производителей абердин–ангусской и герефордской пород.

К настоящему моменту общий объем инвестиций в ООО «Стивенсон-Спутник» составил более 400 
миллионов рублей. Возведение производственных объектов на площадке продолжается и увеличивается 
производственная мощность.

«Хочу пожелать этой ферме удачи в работе, хороших заработков и много надежных партнеров как в России, 
так и за рубежом. Я как губернатор обещаю активно помогать развитию предприятия», - сказал Алексей 
Гордеев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/22273.html

FEMEN популяризировали проституцию на Украине
Украинские гости на Евро-2012, благодаря движению Femen решили, что на Украине процветает 
проституция.

Немецкая газета Bild назвала Украину — «страной проституток». Журналист издания извинился, сообщив, 
что в онлайн-версию издания случайно попал черновой вариант текста. При этом Матиас Марбург, 
отметил, что «в этом высказывании мы руководствовались заявлением представительницы движения 
FEMEN Инны Шевченко, которая сказала, цитирую, что ЕВРО превратило Украину в бордель».

Представители Швеции также рассказали, что о процветании проституции на Украине они узнали благодаря 
акциям FEMEN и их активному обсуждению. В тоже время болельщики сообщили, что приехали в страну 
за футболом, а не за продажной любовью.

«Я приехал в компании своих посмотреть страну, пообщаться с новыми людьми. Знаю, что многие 
проститутки в Европе — приезжие из Украины, России, до поездки даже не задумывался о том, что 
в Украине такая глобальная проблема секс-туризм. Но мне это не нужно, дома у меня осталась жена», — 
говорит один из представителей Швеции.

Многие иностранные гости Украины отметили, что не видят в проституции преступления, но считают секс 
за деньги ниже собственного достоинства.

«Если это кому-то нужно и добровольно, то ничего плохого, может кто-то приехал и в секс-тур. Я с ними 
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незнаком. Я думаю, что могу познакомиться с девушкой потому, что мы можем друг-другу понравится», — 
подключается младший собеседник.

В тоже время некоторые европейцы удивляются классическому для постсоветских стран подходу 
к приглашениям в кафе, кинотеатры и т.д., когда за заказ платит мужчина.

«Мне сказали, что тут это нормально. Если так надо — мне не жалко, но у нас не так», — отмечает другой 
европеец.

Напомним, что представительницы движения активно протестуют против проведения чемпионата Европы 
по футболу в Польше и Украине, заявляя, что подобные массовые футбольные мероприятия обыдляют 
людей и провоцируют процветание проституции в украинских принимающих городах. В частности одну 
из акций, в своей традиционной топлесс —манере, девушки провели в киевской фан-зоне среди шведских 
болельщиков.

В материале немецкого издания, говоритя, что во время Евро-2012 проституцией на Украине пытаются 
заработать 100 тыс женщи, которые конкурируют за «рабочие места» в фан-зонах. Такие выводы журналист 
сделал на основе беседы с одной из представительниц «древнейшей профессии».

На фоне Евро-2012 общество вновь вернулось к обсуждению легализации либо ужесточению 
ответственности за проституцию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26940.html

В Харькове открылся очередной суд над Тимошенко
25 июня в 10:00 открылось заседание суда над экс-премьер-министром Украины Юлией Тимошенко по делу 
о махинациях компании «Единые энергетические системы Украины» (ЕЭСУ). Киевский суд города Харькова 
открыл заседание по делу без подсудимой.

Согласно документам, Юлия Тимошенко пребывает на стационарном лечении в медучреждении и поэтому 
явиться в суд не может. Следовательно, суд должен приостановить слушание дела до её выздоровления. 
Об этом заявил защитник Тимошенко Сергей Власенко.

В тоже время представитель Гособвинения Виктор Лобач потребовал провести судмедэкспертизу 
состояния здоровья подсудимой. Своё ходатайство он озвучил в ходе заседания.

По мнению Сергея Власенко, целью власти является любыми методами получить неправдивое 
медицинское заключение о том, состояние здоровья Тимошенко позволяет ей принимать участие 
в заседании. Он отметил, что власть намеренно построила для Тимошенко стеклянную клетку с топчаном. 
И напомнил, что медики немецкой клиники Шарите, обследовавшие Тимошенко не рекомендовали 
ей принимать участие в судебных заседаниях.

Напомним, что Юлию Тимошенко обвиняют в том, что под её руководством компания «ЕЭСУ» нанесла 
ущерб экономике Украины в размере более 3,5 млн долларов, а Тимошенко скрыла от налогов почти 100 
тыс долларов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26941.html

Война США с Китаем маловероятна: мнения блогеров
Профессор Гарвардского университета Дени Родвик рассуждает о сценариях глобальной турбулентности 
и не исключает войны между Китаем и США. По мнению эксперта, сегодняшняя геополитическая ситуация 
складывается, так, что экономическая вражда между США и Китаем выльется в военный конфликт. 
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос «Возможна ли война США с Китаем?».

Результаты опроса «Возможна ли война США с Китаем?»
Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да 320 28%

Нет 632 54%

Трудно ответить 129 11%

Свой вариант ответа 82 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Анатолий Страхов:

Китай ждёт то же самое, через что проходит Россия, то есть внутренние проблемы. И китайцы их будут 
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вынуждены решать. А вот как? Это при наличии ядерного оружия исключает внешние агрессии. Только 
экономические схватки.

Константин Гастев:

Война между этими двумя странами более чем возможна. У Америки чёткий курс на «сохранение 
лидирующей роли Америки в мире любым путём», у Китая совсем другие интересы. Даже то, что китайцы 
скупили в Штатах большое количество предприятий, не снижает, а скорее повышает такую возможность: 
американцы в одночасье могут объявить дефолт, послать всех куда подальше и спрятаться за занавесом, 
«национализировав» всё, что раньше принадлежало китайцам. А те подобные действия не простят 
ни за что и никогда. Впрочем, у них полно и идеологических разногласий, и немалое значение имеют 
амбиции на «мировое лидерство». Недаром Китай с Россией, Ираном и ливийцами показали американцам 
коллективную козью морду своими флотами. Пусть будет так, Америке пора расслабиться и попытаться 
получить удовольствие. Весь мир смотрит на неё уже на слабеющую, теряющую мировое значение 
державу. Пора, пора расслабиться американцам. В деревню, к тётке, вглубь, в Айдахо. К сожалению, 
вряд ли нам дадут возможность побыть «мудрой обезьяной», спокойно кушающей банан на дереве 
и любующейся проходящей внизу дракой. Одна из держав нас, скорее всего, просто втянет в конфликт, вне 
особого нашего желания. Пока выгоднее делать ставку на китайского «дракона».

Дмитрий Сологубов:

А никто не в курсе, зачем китайская армия каждый год отрабатывает на военных учениях сценарий 
массированного сухопутного «проброса» в северном направлении? Китайские войска сейчас могут 
вгрызаться вглубь территории противника со скоростью до 200 км в день (Гитлер тихо курит в углу со своим 
Блицкригом и планом Барбариса). У них кто на северном направлении? Или это такой хитрый план: через 
Монголию, Россию, Северный Полюс и Канаду до Штатов достать сухопутными войсками? На кой бес Китаю 
нужна война с США, если рядом есть такая вкусненькая и богатенькая Россия? Возможно, глобальная 
война до сих пор не началась только потому, что на мировой военно-политической арене есть три игрока: 
Россия, Китай и США (с союзниками). Объединение усилий двух против одного означает 100% -е 
уничтожение последнего и дальнейшие разборки между оставшимися. Баланс сохраняется, пока идёт тихая 
война всех против всех. Баланс разрушится, когда двое решать дружить против третьего. Хотя вряд ли это 
вообще произойдет. Риски слишком высоки и не прогнозируемы. Но факт — остаётся фактом. Китайцы 
очень усердно отрабатывают наше направление на учениях.

Владимир Нашев:

Вы забываете, что мир на грани исчерпания природных ресурсов и поэтому победит общество, настроенное 
на экономичное потребление со стоической философией. Первые признаки формирования новой китайской 
идеологии уже проявляются, например, стали больше обращать внимания на воспитания гуманистического 
отношения к ближнему своему (товарищу). Помните случай оставления сбитого пешехода на дороге, 
китайским водителем и какой общественно-политический резонанс имело это происшествие в Китае? 
Просто будет монолитное технотронное общество с оптимальной идеологией, не будет слишком богатых 
и слишком бедных, всеобщее высшее образование и т.д. Основное это квартира, пища, безопасность 
и осмысленность бытия, а азартная игра-борьба за существование устарела как идеология (капитализм), 
и это прекрасно понимает не только китайская верхушка, но и большая часть активного и образованного 
слоя населения Поднебесной.

Анатолий Нестеренко:

Для Китая, численность населения которого составляет 1 млрд 300млн человек, нет никакого смысла вести 
войну с США, Россией и прочими странами! Уже прямо сейчас все товары массового спроса в США, Канаде, 
Мексике, России, Украине и далее везде — китайского производства. Какие проблемы будут у Китая 
с заселением (по-мирному, путём соответствующих переговоров) Дальнего Востока РФ и территорий РФ 
по реке Амур и выше, где климат не столь суровый? Да никаких! Китайцы в колоссальном количестве 
заселили США и Канаду. Прекрасный канадский город Ванкувер настолько ими насыщен, что шутя этот 
город, именуют Ванконг или Гонкувер. Из-за этой насыщенности китайцами США, там есть колоссальное 
количество «китайских» предприятий, банков, магазинов, ресторанов, медучреждений, громадных 
«китайских» же чайнатаунов в крупнейших городах США. Поэтому война между США и Китаем не реальна.

Феликс Стрельцов:

США самодостаточное государство, обладающее интеллектуальными, трудовыми и сырьевыми ресурсами. 
В принципе им никто не нужен. В Китае нет того объёма сырья и интеллектуального потенциала, который 
позволил бы ориентироваться полностью на собственные силы. В России, благодаря политике, проводимой 
Путиным и Ко., кроме сырья ничего не осталось. Остался, правда, апломб, но это ничтожный аргумент 
в обосновании своих притязаний на особую (важную) роль в мировой политике. Так что, исторически Китай 
неизбежно должен будет искать Россию либо как союзника, либо как очередную провинцию. В последнем 
случае Китаю нужен лишь Дальний Восток и Сибирь. Похоже Путин, создавая новую республику из этих 
регионов, республику, на которой не будут действовать российские законы, уже обсудил с китайцами этот 
вариант. В этом плане Россия обречена на деградацию, который закончится её распадом.
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Добавим, что опрос проводился с 19 по 24 июня. В нём приняли участие 1163 блогера, оставивших 253 
комментария по теме опроса.

Напомним, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития Григорий 
Трофимчук считает, что война между Китаем и США автоматически встанет на повестку дня в тот самый 
момент, когда вдруг резко ослабнет Россия, с помощью всё тех же США, которые настойчиво роют себе эту 
странную яму. «И США могут вполне этот момент просмотреть, не подготовиться к ситуации как надо. 
Сегодняшнее вялотекущее финансово-экономическое противостояние между Пекином и Вашингтоном 
не имеет к их будущему военному противостоянию никакого отношения, это даже не тренировка. 
Достаточно только представить себе, как они будут делить околоземное космическое пространство, чтобы 
оценить их наземную активность. Проблема для обоих полюсов, китайского и американского, состоит в том, 
что ни Китай, ни США почему-то не в состоянии определить своих глобальных приоритетов — в том числе, 
своего стратегического отношения к России. Россия могла бы уловить этот тренд и попытаться сыграть 
на страхах завтрашнего дня в обе стороны. Однако Россия — не СССР, и кроме сырья с трубами, её уже, 
кажется, не интересует ничего вообще», — отмечает эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26942.html

За время Евро-2012 Украину посетили 4 млн иностранцев
За период проведения в Украине чемпионата Европы по футболу 2012 года украинские границы пересекли 
4 миллиона человек. Об этом сообщил председатель государственной таможенной службы Украины Игорь 
Калетник на брифинге в Киеве 25 июня.

«В целом, те цифры, которые у нас есть, свидетельствуют, что границы Украины с начала Евро-2012 
по сегодняшний день пересекло 4 миллиона человек», — сказал он.

Игорь Калетник отметил, что существенно возросло ежедневное количество лиц, пересекающих границу.

«Если ежедневная норма, например, составляла 190 тыс пассажиров, то сейчас границу ежедневно 
пересекает на 70 тысяч человек больше, чем обычно», — добавил он.

Наиболее частыми нарушениями во время пересечения границы, глава Гостаможслужбы назвал связанные 
с контрафактом символики УЕФА.

«Большое количество фанатов прибыло в Украину, и это создало некоторый ажиотаж по приобретению тех 
или иных аксессуаров проведения Евро-2012», — сказал он.

«Если же говорить о других нарушениях, то они настолько мизерны, что не стоят внимания прессы... 
О каких-то целенаправленных акциях, которые носили угрозу, говорить сегодня невозможно», — добавил 
Игорь Калетник.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26943.html

Процесс становления Ирака затянулся: мнение
Затяжной процесс становления Ирака накладывает отпечаток на «элементы сотрудничества» между 
Россией и Ираком. Об этом заявил председатель Совета Союза нефтегазопромышленников России Юрий 
Шафраник 25 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Россия и Ирак: взаимодействие 
и стратегическое сотрудничество в новых геополитических реалиях в арабском мире», сообщает 
корреспондент ИА REX.

«В России уверены, что новый Ирак быстрее станет на ноги, но процесс затянулся. Это накладывает 
отпечаток и на элементы сотрудничества. Деловой совет с поддержкой государственных органов и МИД 
РФ активно выполнял элементы организации сотрудничества в деловой сфере. Мы были воодушевлены 
встречей представителей обеих стран, и мы видим результаты этих встреч. Новый Ирак прошёл трагичный 
путь, и видно, что большинство сил в борьбе за власть приходит к консолидированным позициям, 
и коалиционное правительство — пример положительных процессов по консолидации. Но сейчас вокруг 
Ирака — иная ситуация, нежели была 5 лет назад. Мы видим, что процессы вокруг Ирака — не на год 
и не на два, а на более длительный период. Позиция политического руководства России с момента 
появления нового Ирака по сегодняшний день была очень выдержанной и позволявшей Ираку развиваться 
без нашего резкого вмешательства. Всем нам хотелось более энергичных отношений — в том числе, 
и в деловой сфере — но, учитывая борьбу внутри Ирака, групп влияния, партий, я считаю, что выдержанная 
политическая линия России помогла относиться к будущему с уверенностью», — подчеркнул Шафраник.

По его словам, почти все силы в Ираке заинтересованы в активизации взаимоотношений и сотрудничества 
с Россией: «Имеется хорошая база. Мы, всегда появляясь в Ираке и возвращаясь, докладывали о том, что 
почти все силы в Ираке заинтересованы в активизации взаимоотношений с Россией — как на федеральном, 
так и на региональном уровне. Ожидаемый визит премьер-министра Ирака Нури аль-Малики обязывает 
подготовить проект о взаимном сотрудничестве, и в то же время даёт ожидание нового шага вперёд. Роль 
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Ирака — не только в региональном, но и в международном плане — огромна, благодаря авторитету. 
И Россия, являясь важнейшим игроком на международной энергетической арене, обязана также 
сотрудничать с Ираком».

Как ранее сообщало ИА     REX  , специальный представитель Генерального секретаря ООН Мартин Коблер 
заявил о том, что Ирак возвращает позиции в регионе, а сирийский конфликт может дестабилизировать 
ситуацию в     соседней стране  . «Продолжающееся насилие в Сирии чревато рисками, которые могут иметь 
опасные последствия для Ирака. Оно может подорвать непрочный баланс власти и привести к росту 
напряженности в Ираке. К тому же насилие в Сирии уже негативно сказалось на иракских беженцах 
в Сирии», — отметил Мартин Коблер.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26944.html

Ирак середины «нулевых» сравнили с Россией начала 90-х
В России и Ираке сложились благоприятные условия для импульса взаимоотношений. Об этом заявил 
представитель МИД Владимир Чамов 25 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Россия 
и Ирак: взаимодействие и стратегическое сотрудничество в новых геополитических реалиях в арабском 
мире», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Между РФ и Ираком традиционно хорошие отношения. Мы помним те великие цивилизации, 
существовавшие на территории Ирака, и знаем культуру иракского общества. Мы никогда не забудем, что 
ислам на территорию РФ пришёл именно из Багдада. Отношения меду нами всегда были хорошими, 
независимо от режимов, которые за всё время были в России или Ираке. Сейчас необходимы большие 
усилия, нежели были ранее, для импульса взаимоотношений. Сейчас сложились благоприятные условия 
для этого — как в Ираке, так и в России. Начиная с 2005 года, когда в Багдад приехал первый российский 
посол после свержения режима, было сделано очень многое для сохранения основы наших отношений. Как 
известно, некоторые российские компании и в те трудные дни помогали Ираку восстанавливать своё 
народное хозяйство. Но это, скорее, были точечные проекты в некоторых основных отраслях. Речь шла 
о нефтегазовой промышленности и технике. В последнем месяце возобновились отношения в некоторых 
областях, которые связывали нас и ранее — я имею ввиду сферу образования, культуры. Постепенно жизнь 
возвращается и в наше военно-техническое сотрудничество. Мы в этом заинтересованы и намерены 
продолжать. Это наша общая задача, и я уверен, что встречи могут помочь в этом деле. Мы понимаем друг 
друга на историческом уровне и на уровне отношений между народами. Мы понимаем смысл изменений 
после 2003 года. Мы, возможно, понимаем это лучше других, потому что с нами это произошло в начале 90-
х», — отметил Чамов.

Он подчеркнул важность установления прямой связи между регионами Ирака и субъектами РФ: «Важную 
роль может сыграть установление связи между регионами Ирака и субъектами РФ напрямую. Всем 
известно, что за последние 5 лет РФ открыла в Ираке 2 консульства. Оба консульства выполняют важную 
роль в деле взаимопонимания между народами. Я думаю, что имеется большой потенциал, который обеим 
сторонам необходимо задействовать. Мы ожидаем многого от визита премьера Ирака Нури аль-Малики 
в этом году в Москву. Могу сказать без сомнения, что противников развития отношений с Ираком 
в российском обществе сегодня нет. Нам надо двигаться вместе вперёд, плечом к плечу, и встречаться как 
можно чаще на всех уровнях. Убеждён, что у наших отношений хорошее будущее. Взгляды наших стран 
на происходящее в мире и ближневосточном регионе очень близки или сходны. Это очень важно и полезно, 
поэтому мы рассчитываем на движение вперёд».

Как ранее сообщало ИА REX, председатель Совета Союза нефтегазопромышленников России Юрий 
Шафраник заявил о том, что затяжной процесс становления Ирака накладывает отпечаток на «элементы 
сотрудничества» между Россией и Ираком. «В России уверены, что новый Ирак быстрее станет на ноги, 
но процесс затянулся. Это накладывает отпечаток и на элементы сотрудничества. Деловой совет 
с поддержкой государственных органов и МИД РФ активно выполнял элементы организации сотрудничества 
в деловой сфере. Мы были воодушевлены встречей представителей обеих стран, и мы видим результаты 
этих встреч», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26945.html

Будущая катастрофа либеральной российской экономики стала 
очевидной в середине 90-х: мнения
В блогосфере в последнее время можно прочитать много катастрофических прогнозов для экономики 
России. К примеру, автор одного из таких прогнозов: «Экономика России: катастрофа неизбежна», полагает, 
что снижение цены на нефть ниже 60 долларов за баррель приведёт к потере 5,3% ВВП. 

ИА     REX  : Насколько реален такой прогноз?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
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развития:

Будущая катастрофа либеральной российской экономики стала очевидной в середине 90-х, когда 
проявились первые результаты работы новой системы. Уже тогда, ещё до дефолта 1998, впервые всплыли 
трагические картины ближайшего будущего РФ, которые потом всплывали не раз. Сегодняшние 
предупреждения — из того же ряда, тем более что в данный момент для таких выводов имеется намного 
больше фактических оснований.

Главный вывод: Россия, в её текущем формате, уже не сможет вылезти из сырьевого резервуара, несмотря 
на все оптимистические разговоры на этот счёт. Если бы она смогла или захотела, она бы давно это 
сделала. Ещё один вывод: Россия уже не сможет продавить свою линию на глобальном уровне и будет всё 
дальше, всё тяжелее сгибаться под США. И ещё один: Россия уже никогда, до самого последнего дня, 
не снимет со своего позвоночника узкую группу олигархов, которая откачивает из страны последние деньги. 
И последний вывод: солдаты России скоро будут вынуждены воевать везде. Все российские аналитики, 
страдающие хроническим оптимизмом, дают неверный, ложный, успокаивающий прогноз.

Суть проблемы состоит в том, что падение страны протекает, в реальном времени, достаточно медленно, 
катастрофа растянута на период жизни даже не двух поколений. Поэтому падение не так заметно 
и очевидно, хотя его признаки, для себя, регистрирует, каждый: по росту стоимости квадратного метра 
жилья, по разговорам о повышении пенсионного возраста, по всему. Динамика говорит сама за себя. 
Заслуга Путина в том, что он на время затормозил, но не пресёк губительные тенденции.

При этом каждый пытается верить в лучшее, даже вопреки здравому смыслу и картине за окном. Никто, 
ни один учёный точно не знает, сколько сырья осталось в российской земле; как долго может растянуться 
высасывание и бесконечное перераспределение последних граммов. Никто не знает, как долго способно 
молчать население РФ, когда ещё лет 15 назад казалось, что дальнейшего повышения цен оно уже точно 
не вынесет и возьмётся за обрезы. И так далее.

Оказалось, что русские люди могут держаться бесконечно, хоть сто лет, хоть двести. Особенно когда 
перейдут на рацион следующего экономического этапа: дикорастущие ягоды, грибы и волжскую воду. За эту 
пищу хотя бы не придётся платить деньги, что ещё больше растягивает «удовольствие».

Таким образом, вопрос состоит не в том, что катастрофа неизбежна, это ни для кого не новость, а в том — 
когда это будет. Цифры, которые постоянно приводят российские аналитики (цены на нефть, состояние ВВП 
и т.п.) в принципе не интересны, так как не дают ответ на этот главный вопрос: когда?

От ответа на этот вопрос напрямую зависит и поведение США. Вашингтон должен прикинуть для себя: или 
есть смысл душить Россию силой, или спокойно посидеть в стороне, чтобы всё само упало в руки 
в обозримом будущем.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Прогноз неоднозначен, поскольку учитывает лишь экономические показатели и именно экспорта, причём 
в соотношении нефти и доллара. И не более. Впрочем, временно допустим, что иной логики нет, кроме 
экспорта и доллар-пророк его...

Тогда это прогноз без учёта поступлений от экспорта ВПК. Учитывая международную напряжённость 
и работу властей над улучшением ВПК — структура и объёмы экспорта могут измениться. Это же касается 
и атомной промышленности.

Совсем не учтена возможность совместных претензий Ирана+Пакистана+Индии+Китая к нефтяным 
деспотиям Персидского Залива с возможностью войны и соответствующего роста цен на нефть. 
Не просчитан бурлящий Египет, которому ныне так мало достаётся с Суэцкого Канала, что египтяне могут 
его попросту перекрыть, чтобы поторговаться, что вызовет взрыв цен на нефть во всём мире. Не просчитан 
рост внутреннего рынка России в связи с падением рубля. Не просчитан рост объёмов экспорта в связи 
с падением рубля. Многое не просчитано, зато Путинское обещание создать рабочие места поставлено 
во главу сюжета, как будто экономика сама не создаёт миллионов рабочих мест.

Это пропагандирующий прогноз. Подобный пропагандирующему статистическому опросу. Несомненно, 
автор — мастер жанра пропаганды, но его подвёл заголовок «катастрофа», когда он сам описывает 
постепенность снижения уровня благ, а не внезапность. И не обращает внимания на то, что когда люди 
видят снижение уровня благ — они норовят предпринимать меры по исправлению ситуации. А борьба 
за успехи в этом прогнозе почему-то вообще не прогнозируется.

Андрей Давыдов, журналист:

Даже не хочется вникать в цифирь из сомнительных источников. Эти источники неоднократно ловились 
на жонглировании цифрами и передёргиваниях. А если опираться на более авторитетных экспертов, 
то суммарно они вам честно скажут, что никто из экономистов не ведает истины. Кто-то из них может 
угадать. А в целом речь идёт о вероятностях. Вероятность наихудшего развития сегодня велика. Но это 
не значит, что кризис, родившийся на Западе, должен почему-то в первую очередь снести Россию. Наша 
страна и не то ещё переживала. Хотя понимаю, что для некоторых всего два-три сорта колбасы, как это 
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было в московских магазинах накануне великих реформ Гайдара, это уже голод, а значит, для такой публики 
даже сокращение походов в ресторан на 25% будет означать экономическую катастрофу. Но она уже 
происходит на Западе. Мало вам Греции? Или Испании, где каждый четвёртый уже безработный? И это 
что — сырьевые экономики?! Нет, вполне себе реструктуризированные экономики. Как завещает нам МВФ...

Роман Лискин, журналист:

Запас прочности велик, и кризис волнует большей степени людей из команды Путина, у которых крупные 
опционы акций в крупнейшем банке страны ВТБ. Для промышленных предприятий мягкая девальвация 
увеличивает их сбыт. Что касается граждан им придётся отказаться от итальянской моцареллы, а кому 
то и от Бентли и есть отечественный сыр российский. Импорт наиболее подвержен такого рода кризисам. 
Хуже придётся нашим опять паевым фондам, от падения индексов многие лишь будут, как всегда лишь 
имитировать деятельность при полном нуле и минусе. Хотя не в первый раз жизнь учит и их и банки, что 
риски надо хеджировать. Начнутся массовые увольнения на волне падения спроса, что даст ещё повторную 
волну. Но, как замечают социологи (Галина Саганенко, профессор РАН АКН РФ) именно в это время 
начинается всплеск рождаемости, как говорится, нет худа без добра.

Кирилл Мямлин, публицист:

Да, близко к теме. Хуже всего, что даже эту курицу, несущую нефтяные яйца, сейчас собираются зарубить 
(продать). Т.е. снять с себя ответственность.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26946.html

ИГСО: Иран может использовать конфликт с Азербайджаном для 
давления на Евросоюз
Иран постарается использовать текущий конфликт с Азербайджаном для давления на страны ЕС с целью 
смягчения применяемых к нему санкций, считают специалисты Центра анализа международной политики 
Института глобализации и социальных движений (ИГСО). По мнению экспертов, Иран может 
воспользоваться заинтересованностью США и Евросоюза в строительстве Транскаспийского газопровода 
(ТКГП), реализации которого препятствуют любые конфликты в зоне Каспийского моря, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

Конфликт с Баку поможет Тегерану усилить давление на Запад, заявляют эксперты. По мнению директора 
ИГСО Бориса Кагарлицкого, власти Ирана могут извлечь выгоду из «ограниченности ресурсного 
потенциала» Азербайджана в деле реализации проектов «Южного газового коридора» и долгоиграющего 
интереса ЕС к более дешёвым поставкам газа из Средней Азии. «Активность по созданию трубопроводных 
проектов сейчас носит больше политический характер, так как финансовый кризис в Евросоюзе вскоре 
ограничит возможности для их реализации», — считает он.

Очередной виток конфликта между странами пришёлся на осень 2011 года и совпал с ростом интереса ЕС 
к проекту ТКГП. После столкновений на границе политики обоих государств поддерживали напряжённую 
обстановку, обмениваясь резкими высказываниями в адрес руководства друг друга, что в июне 2012 года 
также вылилось в усиление трений по поводу геологоразведки между Азербайджаном и Туркменией, 
интересы которых в зоне Каспия совпадают с Ираном. «Любые конфликты в зоне Каспия затрагивают 
проект Транскаспийского газопровода. Иран может использовать этот фактор для давления на Евросоюз 
ради смягчения санкций, даже не будучи заинтересован в конфликте изначально», — подчеркнул 
руководитель Центра анализа международной политики ИГСО Михаил Нейжмаков. Он отметил, что 
в 14 июня 2012 года страны ЕС подтвердили свою заинтересованность в проекте строительства 
газопровода. Также о своём намерении способствовать реализации проекта 6 июня заявил старший 
советник специального посланника Госдепа США в Евразии Даниэл Стейн.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26947.html

Деньги не всё решают в футболе: мнения
В российском медипространстве продолжаются послефутбольные страсти вокруг неудачного выступления 
сборной России на ЕВРО 2012. Заместитель председателя правления ОАО «Газпром» Валерий Голубев 
считает, что капитана российской сборной по футболу Андрея Аршавина следует выслать из России. 
По его словам, причина — те острые комментарии, которые футболист дал после матча Россия — Греция 
на чемпионате Европы 2012 года.

«Выслать его из России, депортировать. Разве может так гражданин относится к чести своей страны?» — 
возмутился зампред «Газпрома» в кулуарах Петербургского экономического форума. Он напомнил, что 
«Газпром» является основным спонсором петербургского клуба «Зенит», в котором играет Аршавин, 
передаёт информационное агентство РБК.

ИА     REX  : Если кто-то думал, что средняя по составу и по игре сборная способна стать чемпионом 
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Европы, только потому, что её тренеру заплатить намного больше, чем другим тренерам, то при чём 
здесь Аршавин, который сыграл не хуже и не лучше обычного?

Людмила Богуш-Данд, бизнес-тренер (Украина — США): Размахивать кулаками после драки — вот как это 
называется.

Специлистам по мотивации известен закон, что деньги не являются мотивирующим фактором. А деньги, 
полученные незаслуженно — именно это и приводит к критике «кормящей руки». Нельзя платить 
за прошлые заслуги! За прошлые заслуги пусть платит тот, кто от них выиграл. Ни один нормальный 
бизнесмен не заплатит наёмному работнику только потому, что у бизнесмена есть деньги — всегда смотрят 
на результаты и в контрактах стараются эти результаты сразу прописывать. Кстати, во многих контрактах 
есть ещё так называемая «мягкая часть», где прописываются требования к поведению и высказываниям 
в отношении работодателя. Поэтому для меня ситуация ясна: в администрации РФС работают 
непрофессионалы. А потому и проводится постоянный поиск «мальчиков для битья». Почему бы не взять 
простой административный принцип, применяемый во многих бизнес-структурах: небольшая ставка 
и большой бонус за результат?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Не удивлюсь, если теперь Аршавин предложит расследовать деятельность заместителя председателя 
правления ОАО «Газпром» Валерия Голубева в связи с тем, что Газпром создавался народом столетие для 
всех русских, а прибыль от его деятельности достаётся почему-то далеко не всем русским.

Вообще-то людям, являющимся лицами державы — неплохо бы сдерживать свои эмоции. От их словесных 
или физических баталий пострадает образ страны, что снизит её капитализацию.

Роман Лискин, журналист:

Вседозволенность Валерия Голубева понятна, но он не выражает официальную точку зрения, это является 
его личным мнением.

Кулуары Петербургского макроэкономического форума — не трибуна, скорее рассадник сплетен. Мало ли, 
кто в стране, в этот день, кого-нибудь куда-нибудь, послал? Что касается Аршавина — это его личное дело. 
Он играет в футбол и руководствуется своим контрактом, в том числе и в своих комментариях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26948.html

Совет по межнациональным отношениям при Президенте России – 
ключ на старт: Григорий Трофимчук
Реализация инициативы президента Владимира Путина по созданию Совета по межнациональным 
отношениям не является панацеей для решения миграционных и этнических вопросов, а лишь даёт 
первичный импульс для начала работы в указанном направлении, считает первый вице-президент Центра 
моделирования стратегического развития Григорий Трофимчук. По его мнению, для успешного решения 
накопившихся проблем членам нового Совета в первую очередь необходимо чётко определить сферу своей 
компетенции и очертить круг вопросов, на которые они должны оперативно реагировать. ИА     REX   публикует 
статью эксперта.

21 июня 2012 года фактически дан старт недавно созданному Совету по межнациональным отношениям 
при Президенте Российской Федерации. В московском Александр-Хаусе прошёл круглый стол на тему: 
«Национальная и миграционная политика в России. Гарантии прочности», в котором приняли участие члены 
нового Совета Союн Садыков и Максим Шевченко, руководители федеральных национально-культурных 
автономий, представители этнических общин и религиозных конфессий, лидеры общественных, 
региональных и молодёжных объединений, эксперты и политологи.

Организаторами мероприятия выступили Центр моделирования стратегического развития, Федеральная 
национально-культурная автономия азербайджанцев России и Московский Дом национальностей.

Открывая дискуссию, член Совета по межнациональным отношениям при Президенте РФ, президент 
Центра моделирования стратегического развития Союн Садыков призвал участников к свободному 
и открытому обмену мнениями по поводу последних шагов российского руководства в межнациональной 
сфере — в частности, создания данного Совета и принятия «Концепции государственной миграционной 
политики РФ на период до 2025 года». Садыков подчеркнул, что инициативы, выдвинутые Владимиром 
Путиным в ходе избирательной кампании, получают теперь своё практическое развитие, и могут иметь 
позитивный результат лишь в том случае, если будут поняты и поддержаны всем гражданским обществом.

Участники дискуссии отметили ряд важных моментов, связанных с созданием Совета, которое уже само 
по себе ставит точку в достаточно долгом общественном споре по поводу формата структуры, призванной 
заниматься межнациональной проблематикой. Руководители общин фактически разошлись тогда по двум 
лагерям. Одни выступали за безусловное возрождение Миннаца (Министерства по делам национальностей, 
со всеми положенными ему бюрократическими аксессуарами: ставками, должностями и так далее), 
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другие — за компактный, мобильный орган, способный реагировать на проблемы в максимально 
оперативном режиме, находясь непосредственно под эгидой главы государства.

Надо сказать, что дискуссия на эту, казалось бы, сугубо техническую тему не закончилась до сих пор: 
активные сторонники того и другого формата разделились, на круглом столе, так же практически пополам — 
причём у каждой половины нашлись убедительные аргументы в защиту собственной точки зрения. 
В принципе, это неплохо, так как доказывает то, что интерес к межнациональной и миграционной теме, как 
неотъемлемой части внутренней и внешней национальной политики страны, огромен. Но президент 
остановился на втором варианте — видимо, с учётом «успехов» первого, и теперь основная 
ответственность за внедрение такого облегчённого, по сравнению с министерством, формата автоматически 
легла и на самого Путина.

Теперь Совет просто обязан показать себя лицом, в противном случае его неуспех может спровоцировать, 
ни больше ни меньше, ухудшение межнациональной обстановки, так как негативным результатом 
постараются воспользоваться многие.

Член Совета по межнациональным отношениям Максим Шевченко, в рамках поиска гарантий от ошибок 
органов-предшественников, подробно коснулся специфики национального вопроса в России. Российская 
ситуация не повторяется ни в одной стране, где нет ни национальных элит, ни бизнеса, ни чиновничества, 
ни этнической творческой интеллигенции аналогичной степени плотности, что уже само по себе диктует 
поиск оригинальных методик работы.

Подробный анализ материала неожиданно вызвал дискуссию в зале, один из участников потребовал 
не читать им «известных всем лекций». Так что вопрос о гармоничном соединении национальной теории 
и практики, о правильной смеси того и другого является, для Совета, одной из главных тактических 
проблем. Пока не ясно, должен ли он стать очередным неспешным академическим органом, оторванным 
от реальной жизни и скрытым за тяжёлыми административными «шторами», по типу Конституционного 
Суда, или его работа должна быть абсолютно открытой, с внятной и чёткой позицией буквально по каждому 
вопросу, связанному с национальной спецификой и даже национальным «душком».

Здесь также нашлись сторонники противоположных углов зрения, однако мало кто смог возразить 
на главный аргумент: если Совет не будет заниматься конкретикой, тогда, по сути, придётся создавать ещё 
один, более новый, Совет, который, наконец, ответит на волнующие россиян вопросы, регулярно 
возникающие в межэтническом контексте.

К примеру, один из таких вопросов — «дело Мирзаева». Вопрос стоит так: должен ли Совет, или отдельные 
его члены, комментировать эту тему в публичном режиме? Один из участников предложил не трогать 
подобные вещи вообще, мотивируя свою позицию известной формулой: здесь имела место 
не межнациональная рознь, а бытовая драка. Однако другой участник заявил, что если «дело Мирзаева» 
глубоко легло в массовое общественное сознание именно в качестве межнационального конфликта, 
то глухое молчание Совета по данному поводу будет выглядеть странно и неуместно — и зачем нам тогда 
такие «советы»?

Более того, один из инициаторов дискуссии — представитель Центра моделирования стратегического 
развития — пожелал Совету заниматься не только фундаментальными вопросами (такими как определение 
термина «государствообразующая нация»), но и конкретным набором проблем, в первую очередь 
неудобных, которые практически никогда и нигде не обсуждаются, накапливая взрывоопасную массу.

Вот только некоторые из них:

— объединяет или разделяет религия различные нации?

— можно ли считать недавно возникшие огромные организованные массы футбольных фанатов 
экстремистами, которые во многом стали радикальнее националистов?

— что скажет Совет по поводу начавшейся дискуссии об обязательном наличии кавказцев во всех будущих 
российских фильмах, по типу афроамериканцев, задействованных когда-то Голливудом для обеспечения 
толерантности? Являются ли кавказцы российским аналогом афроамериканцев?

— что скажет Совет по факту участившегося исполнения лезгинки на улицах российских городов? 
И почему же русские не танцуют на площадях свою «барыню»?

— сколько мечетей нужно России?

— должны ли руководители национальных общин отвечать за то, чтобы их соотечественники, приехавшие 
в Россию, владели русским языком?

— полезно ли будет главам национальных республик следовать примеру Рамзана Кадырова, который 
сходу выгнал чеченского чиновника из-за публичного «хабальства» его жены?

— что порекомендует Совет в плане безопасности Сочинской Олимпиады-2014, к открытию которой кто-то 
уже сейчас готовит национальные «сюрпризы».
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В ходе разговора выяснилось, что национальный фактор прямо влияет на огромный блок вопросов, 
к которым относятся также проблемы заработной платы (это когда дворник получает на несколько порядков 
меньше некоторых уличных оппозиционеров), имидж рабочего человека (инициативу Игоря Холманских 
о возрождении рабочих династий было предложено предварить проектом о снижении числа династий 
начальников и политиков). И даже проект «Большой Москвы», который, в случае своей реализации, 
мгновенно изменит национальную и миграционную карту столицы и страны в целом, так и не приблизив 
Сибирь и Дальний Восток. Кстати, ещё недавно профессия дворника или кочегара, которым работал 
и Виктор Цой, не считалась позорной и непрестижной, а сегодня сюда почему-то не идёт никто, кроме 
мигрантов.

Должен ли Совет учитывать очевидный факт прямой увязки этих проблем с национальным вопросом или 
объявить, что это дело других ведомств и департаментов? Ответ однозначен. В современной России даже 
футбол получает иногда яркую национальную окраску: Алан Дзагоев стал лучшим игроком сборной 
на Евро-2012, а Андрей Аршавин — нет.

Дополнительную динамику новому органу, по мнению многих участников, придадут также выезды членов 
Совета на места, непосредственно в российские регионы — по поводам, связанным с профильной темой 
и уж тем более по всем «пожарным случаям» и «национальным чихам», которые могут перерасти в тяжёлое 
воспаление лёгких. Эта мобильность уже сама по себе создаст нужную общественную атмосферу, навсегда 
оторвав Совет от формата тяжеловесного, стационарного «министерства», от одного названия которого 
веет словом «коррупция».

Подписанная Владимиром Путиным «Концепция государственной миграционной политики РФ на период 
до 2025 года» также подверглась детальному обсуждению как одна из важнейших составляющих 
российской национальной политики. Было отмечено, что документ этот — безусловно, важный 
и актуальный. Однако в целях преодоления традиционной сухости, формальности такого рода текстов 
следует рассказывать о заложенных в нём задачах в более популярных формах. Тем более что сегодня, при 
упоминании только одного слова «мигранты» (как и при крике «тараканы!»), у многих россиян мгновенно 
возникает чувство отторжения этой темы, какие бы позитивные меры за ней не стояли.

Почему бы, в этом плане, не выпустить — как неформальное приложение к Концепции — серию комиксов, 
в доступной и яркой форме раскрывающих суть идеи? А основная суть заключается в том, что государство 
почему-то стесняется чётко сказать о том, что демография в стране продолжает ползти вниз и что без 
привлечения к восстановлению России тех наших соотечественников со всего постсоветского пространства, 
которые пока ещё могут говорить по-русски и обладают необходимыми профессиональными навыками, 
Россия подняться не сможет. Этот очевидный тезис и программирует принятие концептуального 
миграционного документа.

Уход от открытой и внятной постановки этого вопроса, от открытого обсуждения путей его решения как раз 
и создаёт мутный коррупционный вакуум. В число внятных практических предложений входит, например, 
рекомендация Садыкова об уплате потенциальным трудовым мигрантом твёрдо установленного Россией 
миграционного взноса — прямо там, у себя на родине, ещё до въезда на российскую территорию, — 
дающего право спокойной работы в стране пребывания, без всякой оглядки по сторонам.

Отдельно было отмечено, что несистемная оппозиция, после известных законодательных инноваций, 
приступила к активному поиску новых форм противодействия власти. Эксперты подчеркнули, что одной 
из таких инноваций может стать подключение к протестному движению неких узких этнических групп, 
которые могут попытаться персонифицировать собой «недовольство нацменьшинств». Кроме того, Россия 
до сих пор находится в достаточно льготном миграционном режиме, по сравнению с той же Европой, где 
миграционные группы и анклавы давно представляют собой серьёзную политическую силу, регулярно 
давящую на власть и качающую ей права. В России такого пока нет. Ещё на старте Совета всё это также 
придётся иметь в виду.

Таким образом, ханты-мансийцы, горно-алтайцы, ярославцы, ивановцы, а также русские, грузины, татары, 
чуваши, армяне, азербайджанцы, лезгины, евреи, талыши, курды и многие другие, собравшись вместе, 
обсудили главный вопрос: сможет ли Россия воспользоваться теми инструментами, которые появились 
у неё в руках после создания Совета.

И таким образом, Совет по межнациональным отношениям при Президенте РФ — хотя и далеко 
не в полном своём составе — приступил к своим обязанностям. Теперь ему осталось найти правильный 
«ключ» к проблемам, став гарантом межнациональной прочности страны. Оправдать надежды всех, без 
исключения, больших и малых народов, проживающих в Российской Федерации. Дав ответы на все 
большие и малые национальные вопросы.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26949.html
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Фурсенко должен уйти в отставку с поста президента РФС: мнения 
блогеров
Один из основателей ВОБ Андрей Малосолов сообщил на своей странице в Facebook, что сегодня глава 
РФС Сергей Фурсенко будет уволен со своего поста.

«Уважаемые болельщики России. Сегодня после 20-00 объявят об отставке Фурсенко. По некоторым 
данным, об этом станет известно после встречи Фурсенко с Путиным. На основных каналах эмбарго до 20-
00, потом начинается молотилово. В процессе принимает участие и Миллер. Ждём, кого назначат 
в преемники. Только вопрос в том, что ФИФА преемников в футболе не воспринимает. И вмешательства 
политики», — написал Малосолов.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с тем, что Фурсенко должен уйти в отставку с поста президента 
РФС?».

Результаты опроса по теме «Согласны ли вы с тем, что Фурсенко должен уйти в отставку с поста 
президента РФС?» 

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, не он же мазал по воротам, 
а Кержаков

219 9%

Да. Он в ответе за результат 1923 77%

Трудно ответить 151 6%

Свой вариант ответа 210 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Маслов:

Нет, не согласен. Он должен не уйти, а его с позором необходимо выгнать и срочно произвести аудиторскую 
проверку всех госзатрат. Судя по всему, имеются многочисленные финансовые нарушения. Одно 
пребывание сборной в дорогостоящей гостинице в центре Варшавы чего стоит. Самим футболистам этого 
не надо, даже наоборот, оказалось вредным. Они должны были расположиться в тихом, уютном местечке, 
в лесу и у воды, подальше от разных фанатов и журналистов. Такое «крутое» проживание как-раз нужно 
было Фурсенко — удобней тусоваться. Так вот пусть этот Фурсенко и возместит стране затраченное 
на бездарную команду, тренера и прочие свои гуляния.

Руслан Менлиазизов:

Необходимо повернуть футбол в России к массам! Сделать футбол возможным для ребят спортом, где есть 
возможность участвовать серьёзно в серьёзных турнирах. Для этого создать две взрослые сборные страны 
с российскими тренерами, а так же молодёжной, юношеской и детской сборной, в которую набирать 
футболистов из соответствующих возрастных чемпионатов страны. Чемпионаты сделать массовыми, 
доступными для каждой дворовой и городской команды. На вершине футбольной пирамиды должно быть 
18-20 лучших команд страны, а лучше, если к этому чемпионату присоединяться еще и команды 
Белоруссии, Казахстана, Украины и других бывших советских республик. Это будет чемпионат Евразийского 
Содружества с большими возможностями для роста и процветания футбола на территории Содружества.

Юрий Шмидт:

Массовость вещь конечно хорошая. Например, в Германии в каждом маленьком городке может быть 
несколько прекрасных полей, да и играют на этих полях игроки можно сказать чуть ли не десятков лиг. 
Но главный успех создают интернаты. Немецкая команда самая молодая, а функционирует она практически 
на базе Мюнхенской Баварии, в которой 4 основных игрока коренные баварцы. Да и ещё другие попали туда 
чуть ли не в детском возрасте.

Сергей Филин:

Он должен уйти, но это вряд ли поможет. Коррупция, которая разрушает наш футбол, идёт не только 
от Фурсенко, а гораздо выше. Клубы платят за то, что их игроков берут в сборную. Члена сборной можно 
дороже продать. Плюс махинации на тотализаторе и просто распил, и воровство бюджетных и спонсорских 
денег. Наш хоккей жив, пока ещё там есть Третьяки и Фетисовы, воспитанные в другое время. Уйдут они, 
и мы потеряем и хоккей.

Лев Медведев:

Стратегия тиранов — рубить головы несправившихся чиновников. Можно выгнать Фурсенко, можно — 
тренеров. Можно ещё казнить спортивных корреспондентов, донёсших дурную весть. Как хорошо ни играй 
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в футбол, всегда найдется достойный соперник. Иногда — более достойный, неужели кто-то сомневается, 
что их достаточно много? Да и спорт — лотерея в какой-то степени. Но нужно ли делать скоропалительные 
выводы? Не лучше ли оценить ситуацию в целом по стране, искать достижения, успехи, неудачи, 
и принимать взвешенное решение по совокупности?

Добавим, что опрос проводился с 19 по 24 июня. В нём приняли участие 2503 блогера, оставивших 240 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что согласно опросу, который провела радиостанция «Эхо Москвы», 94,7% радиослушателей 
считают, что президент РФС должен понести ответственность за неудачное выступление российской 
сборной на чемпионате Европы по футболу, который проходит в Польше и на Украине, и за состояние 
российского футбола в целом. Только 2,7% респондентов считают, что глава РФС должен остаться во главе 
российского футбола. Еще 2,7% затруднились с ответом на вопрос: «должен ли уйти руководитель РФС?».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26950.html

Россияне скептически оценивают будущее либеральной партии 
Кудрина: ВЦИОМ
Жители России скептически настроены как в отношении политических перспектив бывшего министра 
финансов России Алексея Кудрина, так и его либеральной партии. Это выяснили социологи 
всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ), опросившие 1600 человек в 138 
населённых пунктах в 46 областях, краях и республиках России.

Алексей Кудрин в глазах россиян остаётся, прежде всего, бывшим министром финансов (38%). Реже его 
воспринимают как грамотного политика, человека, не угодившего власти (по 2%), члена правительства, 
председателя Комитета гражданских инициатив (по 1%) и т. д. Значительной части опрошенных известна 
лишь фамилия Кудрина (35%), еще 21% вообще не знает, кто это.

Большинство россиян, которым известен Кудрин, в роли политика его воспринимают безразлично (58%). 
Прежде всего, это селяне (66%) и малообеспеченные респонденты (67%). Положительно относятся 
к Кудрину 18% опрошенных — в основном сторонники непарламентских партий (40%), приверженцы 
либеральных идей и ценностей (35%), высокообеспеченные респонденты (26%) и жители столиц (31%). 
Негативное отношение к экс-министру демонстрируют 14% россиян, прежде всего приверженцы КПРФ 
(21%), противники либеральных ценностей (34%), москвичи и петербуржцы (23%).

Россияне, которым известен Кудрин, как правило, не верят в то, что у него большие политические 
перспективы. 29% из них полагают, что это политик вчерашнего дня, а 20% — что он вряд ли сможет 
добиться большего, чем сейчас. И только 13% опрошенных верят в большие перспективы Кудрина.

Относительное большинство россиян скептически оценивает политическое будущее либеральной партии 
Кудрина: 37% полагают, что она вряд ли сможет добиться на выборах 2016 г. какого-либо успеха. Такое 
мнение характерно для сторонников КПРФ (39%) и партии «Единая Россия» (40%), абсентеистов (39%) 
и противников либеральных идей (54%), жителей малых городов (48%). 16% сомневаются, что эта партия 
пройдет в Госдуму, однако допускают, что сможет удачно выступить в отдельных регионах страны. 
Позитивные прогнозы в отношении партии Кудрина делают только 17% опрошенных (в том числе 15% 
полагают, что она сможет получить места в Госдуме, а 2% — что станет одной из ведущих партий страны). 
В том, что новая политическая сила сможет пройти в парламент, не сомневаются сторонники ЛДПР (28%), 
непарламентских партий (34%), либеральных ценностей (29%) и жители городов-миллионников (27%).

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26951.html

Путину не удастся повысить уровень благосостояния населения: 
мнение россиян
За 4 года существенно снизился уровень поддержки Владимира Путина среди населения России. Таковы 
данные опроса, проведённого Левада-центром среди 1604 жителей России, сообщает 
корреспондент ИА     REX  . Так, треть россиян (33%) сомневаются, что на новом президентском сроке ему 
удастся повысить уровень благосостояния населения, а по мнению 40% респондентов Россия не попадёт в 
десятку самых экономически развитых и благополучных стран мира, как обещает президент.

Тем не менее, 42% опрошенных верят, что уровень жизни населения страны повысится, а у 24% 
возвращение Путина на пост президента вызвало чувство надежды, у 12% - уверенность в будущем. Но 
если сравнивать уровень поддержки Путина в 2008 году и в 2012, то он существенно снизился. Так, если 4 
года назад благоприятное впечатление о нём было у 80% россиян, то теперь – у 60%, а поддерживают его 
действия сейчас 57% респондентов вместо 77% в 2008 году.

Что касается Дмитрия Медведева, то четверть россиян отрицательно отнеслась к назначению его 
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председателем правительства страны, а по мнению 39% опрошенных ему не удастся повлиять на жизнь 
страны. При этом 44% респондентов полагают, что на посту премьер-министра Медведев будет вести 
независимую политику, а 49% ждут, что его действия на это посту окажут какое-либо влияние на Россию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26952.html

Стоило ли ужесточать наказания за нарушения на митингах?: мнение 
россиян
Информированы о поправках, определяющих правила проведения митингов, больше половины россиян. 
Самым запомнившимся изменением стало увеличение штрафов за нарушения при проведении массовых 
акций, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ). 
Поддерживают поправки 34% россиян, против – 31%.

В основном за ужесточение правил проведения митингов  - электорат президента России Владимира 
Путина (44%), против – сторонники бизнесмена Михаила Прохорова (53%), председателя КПРФ Геннадия 
Зюганова (50%) и лидера «Справедливой России» Сергея Миронова (50%).

Поддержавшие поправки считают, что они помогут предотвратить беспорядки, драки, погромы в ходе 
митингов (20%). Противники ужесточения правил проведения митингов отмечают: «Люди имеют право 
высказывать свое мнение, нельзя нарушать принципы демократии» (18%).

Как сообщало ранее ИА REX, по данным Левада-центра 67% москвичей отнеслись отрицательно 
к     экстренно принятым поправкам в     закон «О     собраниях, митингах, демонстрациях, шествиях   
и     пикетированиях»  , ужесточающим ответственность за нарушения при их организации и проведении. 
По мнению 67% поправки были спешно приняты потому, что власть боится роста протестной активности.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26953.html

Госминистр правительства Ирака: «Мы против военного 
вмешательства в Сирию»
Обстановка в Ираке — «не самая лучшая», но необходимо создавать позитивное представление 
о нынешних событиях и жизни в Ираке. Об этом заявил госминистр правительства Ирака Али ад-Дабах 
25 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Россия и Ирак: взаимодействие и стратегическое 
сотрудничество в новых геополитических реалиях в арабском мире», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Россия и арабский мир, Россия и Ирак — это особые отношения. Сейчас в регионе выгодные условия для 
развития отношений. Ирак считается одной из богатейших стран в регионе. Мы стремимся 
к восстановлению наших отношений на всех уровнях. У нас очень большой опыт с „Лукойлом“, „Газпромом“, 
и у них есть возможности, тем более на рынке Ирака идёт большая конкуренция. В данный момент есть 
и отрицательное представление о том, что происходит в Ираке. Все СМИ должны показывать, какая 
на самом деле обстановка в Ираке — не только телевизионщики, но и другие СМИ. Мы не отрицаем, что 
в Ираке обстановка не самая лучшая, но всё же компании там работают, и надо показывать хорошую 
картинку о том, что происходит в Ираке. Ответственность СМИ также в том, что надо показать ситуацию 
в данный момент. Я приглашаю делегацию в Ирак, чтобы смогли всё увидеть своими глазами, и надеюсь, 
что в Багдаде появится возможность для конференции, чтобы показать, что в Ираке есть большие 
возможности для компаний. Вы можете также подключить СМИ. Мы стремимся распространять 
благополучие и спокойствие», — заверил иракский госминистр.

Он не обошёл стороной и так называемый «сирийский вопрос»: «Сейчас, как известно, самая волнующая 
ситуация в регионе — это сирийская проблема. Мы считаем, что условия для управления лишь одним 
президентом, как это всегда было, не подходят для нас в данный момент. Мы считаем, что ситуация 
в Сирии может произвести пожар в этом регионе. Этот пожар будет распространяться по всему региону 
и создавать проблемы во всём месте. Мы против военного вмешательства, как это было в Ливии, потому 
что это играет против всего региона. Мы надеемся, что все страны будут стараться, чтобы сирийский народ 
сам выбрал свой тип правления. Мы вместе с Россией считаем, что радикальные распространения могут 
разрушить всё вокруг себя. Мы поддерживаем инициативу Лиги Арабских Государств и инициативу Кофи 
Аннана, а также все направления, которые дают возможность сирийскому народу создавать своё 
государство. Мы против создания новых объединений, которые могут привести к плохим последствиям 
в регионе. Использование радикализации и разделение в религии приводит к пожару. То, что происходит 
в Ираке — это конфликт партнёров, которые участвуют в управлении Ирака. Но премьер Нури аль-Малики 
старатся решать проблемы демократическим способом. Мы стремимся к тому, чтобы создавать основы для 
демократических отношений».

Как ранее сообщало ИА REX, представитель МИД Владимир Чамов заявил о том, что в России и Ираке 
сложились благоприятные условия для импульса взаимоотношений. «Отношения меду нами всегда были 
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хорошими, независимо от режимов, которые за всё время были в России или Ираке. Сейчас необходимы 
большие усилия, нежели были ранее, для импульса взаимоотношений. Сейчас сложились благоприятные 
условия для этого — как в Ираке, так и в России. Начиная с 2005 года, когда в Багдад приехал первый 
российский посол после свержения режима, было сделано очень многое для сохранения основы наших 
отношений», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26954.html

Россия всегда опиралась на Ирак как на источник ближневосточной 
истории: мнение
Между Россией и Ираком есть широкое поле для взаимодействия во многих сферах. Об этом заявил 
сотрудник Института востоковедения РАН Виталий Наукин 25 июня в Москве в ходе пресс-конференции на 
тему «Россия и Ирак: взаимодействие и стратегическое сотрудничество в новых геополитических реалиях в 
арабском мире», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«На нас всех влияют радикальные отношения, которые могут возникать, а также такие отношения, какие 
существуют между христианством и исламом, а также отношения между суннитами и шиитами. Мы вместе с 
Ираком рады, что у нас одинаковая позиция по отношению к Сирии. Также есть большие возможности, мы 
можем их использовать для улучшения взаимодействия, и также есть возможности между регионами», - 
уверен Наукин.

По его мнению, Ирак будет лидером Ближнего Востока по многим позициям: «Мы думаем, что Ирак будет 
основным производителем энергии, нефти и газа в регионе, поэтому у нас есть область, в которой мы 
можем договариваться. Я надеюсь, что, кроме всех отношений, у нас есть научные отношения, и мы всегда 
опирались на Ирак как на источник истории в регионе».

Как ранее сообщало ИА REX, госминистр правительства Ирака Али ад-Дабах заявил о том, что обстановка 
в Ираке – «не самая лучшая», но необходимо создавать позитивное представление о нынешних событиях и 
жизни в Ираке. «В данный момент есть и отрицательное представление о том, что происходит в Ираке. Все 
СМИ должны показывать, какая на самом деле обстановка в Ираке – не только телевизионщики, но и другие 
СМИ. Мы не отрицаем, что в Ираке обстановка не самая лучшая, но всё же компании там работают, и надо 
показывать хорошую картинку о том, что происходит в Ираке», - подчеркнул он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26955.html

Религиозный фактор современного мира сравнили с ядерной 
энергетикой
Россия может стать для Ближнего Востока примером налаживания отношений между христианами 
и мусульманами. Об этом заявил дьякон Роман Багдасаров 25 июня в Москве в ходе пресс-конференции 
на тему «Россия и Ирак: взаимодействие и стратегическое сотрудничество в новых геополитических 
реалиях в арабском мире», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«В рамках межрелигиозного диалога в России и СНГ мы поднимаем вопросы взаимодействия христианского 
и исламского миров. Для нас важно, что уровень взаимодействия между Россией и Ираком растёт, 
и мы надеемся, что экономическое взаимодействие между странами вырастет в полноценное 
сотрудничество на религиозной платформе. К сожалению, есть вопросы и проблемы по положению 
христиан и христианских общин в Ираке и Ближнем Востоке, и Россия могла бы поделиться опытом 
налаживания отношений между христианами и мусульманами», — считает Багдасаров.

Он выразил надежду на межрелигиозное сотрудничество между Ираком и РФ: «Религиозный фактор 
в современном мире подобен ядерной энергетике. Он способен помогать развиваться обществу, но, 
с другой стороны, неправильное использование может привести к взрыву и разрушению государств. 
Надеюсь, что с ростом взаимодействия между Ираком и РФ будет налаживаться и религиозное 
взаимодействие».

Как ранее сообщало ИА REX, сотрудник Института востоковедения РАН Виталий Наукин заявил о том, что 
между Россией и Ираком есть широкое поле для взаимодействия во     многих сферах  . «Мы вместе с Ираком 
рады, что у нас одинаковая позиция по отношению к Сирии. Также есть большие возможности, мы можем 
их использовать для улучшения взаимодействия, и также есть возможности между регионами», — уверен 
Наукин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26956.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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